Youssef Abdelke, la souffrance en peinture 10/02/2014

Né à Qamechli (Syrie) en 1951, Youssef Abdelke étudie à la Faculté des beaux-arts de Damas et se fait arrêter fin 1970 pour deux ans à cause de ses convictions politiques. Il s'installe ensuite en France et termine ses études à l'École nationale supérieure des beaux-arts à Paris. Il revient à Damas en 2005 et se fait confisquer son passeport syrien en 2010 avant d'y être arrêté en juillet 2013 par les forces du régime syrien, puis se faire libérer cinq semaines plus tard.

Ses œuvres dénoncent les brutalités de la vie et font partie de collections de plusieurs musées et institutions, dont le British Museum de Londres et l'Institut du monde arabe à Paris.

Une publication de 112 pages regroupant toutes les œuvres récentes de l'artiste sortira à cette occasion.

Youssef Abdelke

Galerie Tanit Du 5 février au 8 mars 2014 Vernissage le mercredi 5 février à 18h00 (76) 557662

